



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.

## **La alcaldesa local (E) de Usme acompaña al alcalde Galán en la entrega de la ampliación de la Troncal Caracas**

**Bogotá, 31 de enero de 2025:** La alcaldesa local (E) de Usme acompañó hoy al alcalde mayor de Bogotá, Carlos Fernando Galán, en la entrega de una de las obras más importantes para la movilidad del sur de la ciudad: la extensión de la Troncal Caracas. Esta infraestructura mejorará significativamente la movilidad y la calidad de vida de miles de habitantes de la localidad, promoviendo el desarrollo y el bienestar de las comunidades.

Con la puesta en marcha de esta obra, se fortalecen las conexiones entre Usme y el resto de la ciudad, facilitando el acceso a oportunidades laborales, educativas y de esparcimiento para los ciudadanos. Además, esta intervención es clave para seguir consolidando un sistema de transporte eficiente y sostenible.

“La ampliación de la Troncal Caracas no solo transforma la movilidad en Usme, sino que también impulsa el desarrollo local y mejora las condiciones de vida de nuestra gente. Seguimos comprometidos con una ciudad más conectada y con mejores oportunidades para todos”, afirmó la alcaldesa local (E).

Por su parte, el alcalde Carlos Fernando Galán destacó la importancia de esta obra para la ciudad y reiteró el compromiso de la Administración Distrital con el avance de proyectos de infraestructura clave para Bogotá.

Con esta entrega, se reafirma el compromiso de la Alcaldía Mayor de Bogotá con el desarrollo del sur de la ciudad, garantizando espacios más accesibles, seguros y eficientes para la movilidad de todos los ciudadanos.

#LasObrasAvanzan #NuevaCaracasSur

